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主耶穌交代⾨徒⼆⼤使命 

第⼀：往普天下傳福⾳。 

因為信⽽受洗必然得救，這是得救問題。 

⼈⽣最⼤的危機就是「滅亡」；⼈⽣就⼤的福氣就是「永⽣」。 

藉著我們所傳的福⾳，⼈的眼睛才能夠打開來， 

世界上有很多⼈，讓我們很羨慕，但是如果我們打開眼睛，⽤屬靈的眼光來看，

這⼀些⼈很可憐，因為他們沒有得救。 

⼈最⼤的危機不是「⽣病」，最⼤的危機是「不知道⾃⼰⽣病」，那這就很危險。

主耶穌說：「有病才⽤的著醫⽣」，那個「病」就是指著「罪」！ 

所以最嚴重的罪，是屬靈的病。 

若我們認識主，我們就知道主耶穌能夠醫我們的病。 

  

所以往天下傳福⾳，讓⼈信⽽受洗得救，這個使命是主託付我們每⼀個信徒， 

我們「每⼀個⼈」都要去「傳福⾳」。 

要傳給誰？要傳給我們最靠近的⼈。 

第⼀個就是我們的家⼈，包括夫妻、⼦⼥、⽗⺟、兄弟姊妹。 

因為聖經說：⼈如果不愛⾃⼰的家⼈，就⽐不信的更不好。 

那樣的愛有兩個層⾯： 

第⼀個就是照顧家⼈⽣活的需要。 

如果我們的家⼈⽣活上有需要，我們沒有照顧，就⽐沒有信的更不好。 

從真理上來說：我們有責任照顧⽗⺟。 

⽽照顧⾃⼰的家⼈，更重要的是在「靈性」上。 

所以我們要傳福⾳給⼈，第⼀個要想的是我們的家⼈要怎麼傳？ 

接下來才是我們的親戚、朋友、同事。 

然後，才是不認識的⼈，求神給我們好機會，讓我們能夠把福⾳介紹給他們。 

當我們想到要傳福⾳時，我們常常會想，到底要怎麼傳？ 

有什麼⽅法呢？ 

 

去年在聖荷⻄辦了⼀次 NVP ⻘年志⼯訓練，差不多有 50 多⼈參加，真的把他

們分成⼩組然後訓練，就是介紹他們挨家挨⼾、⼀⼾⼀⼾去敲⾨發傳單。 

遇到⼈的時候，第⼀句要說什麼？要怎麼介紹我們教會？要怎麼跟陌⽣⼈互動？

要怎麼邀請他來教會？要怎麼把福⾳傳給他們？這些⻘年設計好流程。 

兩個禮拜內他們發了 4、5 次傳單，因此，他們真的有了很實際傳福⾳的經驗。 



要怎麼傳福⾳？ 

這個⽅法是可以訓練的，可是我們常常忽略，就是怎麼做⼀個「傳福⾳的⼈」。

我們常常很注重「⽅法」：到底要怎麼傳？但是有⼀個更重要的，就是傳福⾳這

個⼈要有「屬靈的裝備」！因為傳福⾳是⼀場「爭戰」，所以需要有屬靈的裝備。 

若⽅法很好，可以沒有屬靈的裝備，但我發現要帶領⼈信主也是很困難的。 

 

因此，我們從福⾳傳到帖撒羅尼迦來看，⼀個傳福⾳的⼈，應該有什麼裝備？ 

因為我們的福音傳到你們那裏，不獨在乎⾔語，也在乎權能和聖靈，並充⾜的信

⼼。正如你們知道，我們在你們那裏，為你們的緣故是怎樣為⼈。並且你們在⼤

難之中，蒙了聖靈所賜的喜樂，領受真道就效法我們，也效法了主。(帖前⼀ 5-6) 

 

帖撒羅尼迦教會的⼈要信耶穌，不像我們這麼簡單，他們是在⼤患難，也就是很

⼤的逼迫中來領受道理。 

他們為什麼會有逼迫？因為我們所傳的是對的！ 

所以魔⻤就會⽤各種不同的⽅法來阻擋我們，這個就是逼迫的原因。 

所以要在逼迫當中把福⾳傳開來，這是不簡單的，這有很⼤的困難， 

但是帖撒羅尼迦教會的信徒，不但領受了福⾳，⽽且信⼼⼀直在進步。 

 

 這裡也提到了福⾳傳到帖撒羅尼迦，幾個重要的屬靈裝備，共有五個？ 

第⼀個「⾔語」、第⼆個「權能」、第三個「聖靈」、第四個「充⾜的信⼼」、第五

個「為⼈」。這五個條件就是傳福⾳的⼈所需要的裝備。 

傳福⾳的⽅法⼤概⼆個⼩時，你就可以學會，那個「⽅法」是很容易學的， 

但是傳福⾳的裝備，有時候要學好幾年，這是最重要的，但是我們最常常忽略。 

 

有時候我們傳福⾳給別⼈傳不出去，不是⽅法有問題， 

福⾳傳不出去有⼆種可能：就是領受福⾳的⼈⼼裡剛硬，所以你傳不出去。 

也有可能是傳福⾳的⼈裝備不夠！這兩種都有可能。倘若我們裝備很好，可能果

效會更⼤！ 

 

那 第⼀個裝備是什麼？ 

第⼀個裝備就是「⾔語」。 

什麼叫做⾔語？⾔語就是我們所信的道。 

我們看使徒在傳什麼？ 

他又對他們說：「你們往普天下去，傳福音給萬民聽。信⽽受洗的，必然得救；

不信的，必被定罪。信的⼈必有神蹟隨著他們，就是奉我的名趕鬼；說新⽅⾔。 

(可⼗六 15-17) 



我們仔細看！使徒不是去「傳神蹟」，使徒是去「傳福⾳」。 

那這個「信⽽受洗必然得救」，是信什麼？是「信福⾳」、「信道理」，信的⼈就會

得救，並有神蹟奇事隨著。但我們去「傳福⾳」，不是「傳神蹟」。 

如果我們看到⼀個⼈⽣病，⾺上告訴他：「啊！你要來信，你信了就會好！」 

這個就是傳神蹟，我們要先傳福⾳才對！ 

 

沒有信的⼈、不信神的⼈，要介紹他「有⼀位神」；已經相信神的⼈，要介紹相

信「耶穌才是救主」；已經信耶穌的⼈，要介紹他在「真耶穌教會才有救恩」，這

是傳福⾳的三個層⾯。如果講清楚了，這個⼈相信了道理，神蹟就跟著來。 

所以我們不是傳神蹟，我們是要「傳真理」。 

 

門徒出去，到處宣傳福音。主和他們同⼯，用神蹟隨著，證實所傳的道。 

(可⼗六 20) 

 

⾨徒去傳福⾳，神就跟他們同⼯，⽤神蹟奇事隨著證明所傳的道。 

所以⼀個⼈真的相信這個福⾳，神⾃然會⽤神蹟，來證明這個道理是真的。 

因為聽懂了道理，才來信耶穌，這個信仰的根基就很穩固，以後很好牧養。 

若我們⼀直介紹神的恩典、介紹神蹟，⽽沒有傳道理，以後會很難牧養。 

因為你禱告沒有神蹟，或者你跟⼈之間有⼀點稍微不愉快的事，因為道理不是很

清楚，可能就想：「那我換⼀個教會吧！」這樣就很難牧養。 

所以第⼀個裝備就是要在「⾔語」，要在「神的道理上」裝備。 

 

這個⾔語是指什麼呢？ 

以我們真耶穌教會來講就是「⼗⼤信條」。 

所以，我們跟慕道者講什麼？講⼗⼤信條！ 

那每個⼈情形不⼀樣，⼗⼤信條從哪⼀條開始？ 

因為每個⼈不⼀樣，⽽⼗⼤信條裡⾯有「五⼤教義」，這是真耶穌教會的教義。

這五⼤教義是聖靈啟示我們初代的⼯⼈，現在幾乎沒有⼀間教會的五⼤教義，跟

我們⼀樣，這五⼤教義裡⾯有「三⼤聖禮」： 

第⼀個「洗禮」、第⼆個「洗腳禮」、第三個「聖餐禮」，這都跟「得救」有關。

再來就是「聖靈」，這是說⽅⾔的憑據；再來是「安息⽇」，我們在恩典下來紀念

安息。這就叫做⾔語，所以我們要跟⼈傳福⾳，第⼀個要先記得我們「信什麼」？ 

有時候我們在佈道會當中，「啊！這個道理聽太久了！」、「啊！今天佈道會我不

邀慕道者來，我不要去了！反正那個道理聽很久(很多次了)。」 

事實上，當某⼀天有慕道者，來問我們問題： 

「請問我為什麼要在真耶穌教會信耶穌？你可不可以翻聖經告訴我為什麼？」 



忽然間，我們發現聖經翻不出來。道理好像很懂，可是你翻不出來。 

 

有⼀個弟兄，他對每⼀個慕道朋友，他都能夠翻聖經跟他講道理。 

另⼀個信徒就很羨慕，就問他為什麼可以這樣？他回答說他是從⼩信主的，有⼀

次慕道者問他⼀個很簡單的問題，他答不出來，因此覺得很尷尬。所以他就把教

會所有發的傳單、福⾳⼩冊都帶回去，⼀張⼀張、⼀個經節⼀個經節這樣去查考，

那經過這樣深⼊的查考之後，他就可以和慕道者談道了。 

所以我們的福⾳要傳開，第⼀個就是⾔語，要知道我們所信的是什麼？要知道我

們所信的，跟其他⼈所信的有什麼不同？這個不同的地⽅，常常是最寶貴的地⽅。

所以這是⼀種裝備：「⾔語」。 

信道是從聽道來的，聽道是從傳道來的，所以我們每⼀個⼈都有道理上的裝備，

我們到任何地⽅，都可以跟別⼈分享道理，這是⾮常寶貴的。 

這也是第⼀個屬靈的裝備。 

 

第⼆個裝備就是「權能」。 

不獨在乎⾔語，也在乎權能。(帖前⼀ 5) 

 

就是說我們要傳福⾳，需要帶有神的權柄。 

主耶穌出來傳福⾳，到底有什麼地⽅帶給⼈震撼？ 

到了迦百農，耶穌就在安息日進了會堂教訓⼈。眾⼈很希奇他的教訓；因為他教

訓他們，正像有權柄的⼈，不像⽂⼠。(可⼀ 21-22) 

 

主耶穌傳道理，⼤家覺得很稀奇，他不像⽂⼠，⽂⼠有很多知識，但是主耶穌有

權柄，這個權柄就是從神來的。權柄就是神的話，好像⼀把⼑扎到⼈的⼼裡，所

以這個權柄能夠改變⼈⼼。如果話沒有權柄，那道理聽起來「很好！很好！」不

會改變！約翰出來傳道理帶有權柄，好多⼈來約翰的⾯前做什麼？承認⾃⼰的罪、

悔改！ 

 

⼤家都喜歡聽「你很好！」、「你是好⼈！」 

如果這樣為什麼還需要信耶穌？事實上很多⼈不願意信耶穌，是因為「我沒有問

題啊！我為什麼要信耶穌？」當神的道帶有權柄，這個「道」進到⼈⼼裡⾯，「罪」

就跑出來，所以他們問約翰：「那我怎麼辦？」約翰說：「你們要悔改！」 

當時彼得傳道理也說：「你們要悔改！」這個是⼤⼈對⼩孩⼦講的話，可是⼤⼈

怎麼聽得下去呢？特別是社會上有頭有臉的⼈，他們怎麼聽得下去呢？ 

當彼得在講你們要悔改，三千個⼈悔改，這個就是「權柄」！這是「從主耶穌來

的」，今天我們傳道理需要權柄，主耶穌就是第⼀個帶有權柄的傳道。 



污鬼叫那⼈抽了⼀陣瘋，⼤聲喊叫，就出來了。眾⼈都驚訝，以致彼此對問說：

「這是甚麼事？是個新道理啊！他用權柄吩咐污鬼，連污鬼也聽從了他。」耶穌

的名聲就傳遍了加利利的四⽅。(可⼀ 26-28) 

 

主耶穌的名聲傳遍加利利的地⽅，不需要廣告，為什麼？ 

因為那個⻤啊！被⻤附著的⼈，來到主耶穌（⾯前）（主）⽤權柄吩咐牠，⻤就

出去了！⼤家看到就很驚訝！驚訝什麼？ 

祂可以⽤權柄吩咐污⻤。那個污⻤被趕出去的⼈，就是活廣告啊！ 

那些很驚訝的⼈看到這個，也到處去講，那就是廣告啊！ 

當教會帶有權柄的時候，好多⼈信了這個道，禱告有體驗，讓他的家⼈、讓他的

親戚、讓他的同事看得到他得到神的恩典。 

那廣告很有⼒量，所以主耶穌的名稱傳遍四⽅。 

今天主耶穌的身體就是真耶穌教會，要怎麼樣讓我們教會出名？ 

我們教會需要有權柄，讓⼈來到這個地⽅能夠真的體驗到神， 

渴慕神的、想要體驗神的、追求神的⼈都會來。 

 

耶穌進前拉著她的⼿，扶她起來，熱就退了，她就服事他們。天晚日落的時候，

有⼈帶著⼀切害病的，和被鬼附的，來到耶穌跟前。(可⼀ 31-32) 

 

說彼得的岳⺟害熱病，主耶穌來，拉著她，熱就退了。這就是權柄。 

我們今天要傳福⾳，需要帶有神的權柄，那權柄從哪裡來？ 

主耶穌告訴⾨徒：你們要在耶路撒冷等候，從上頭來的權柄。 

怎麼等候？他們在耶路撒冷的樓上「禱告」， 

為什麼教會要強調「禱告」？ 

因為教會需要有權柄，⼈⼼裡的障礙才能打破； 

教會需要有權柄才能改變⼈的⼼； 

需要有權柄，⼈來到這個地⽅才能體驗到神。 

所以，教會聖⼯能夠發展的，就是⼀間「注重禱告的教會」， 

我們每⼀個⼈都能夠幫教會禱告，不管男⼥⽼少，每⼀個⼈都可以做到。 

如果我們的禱告像五旬節⼀樣，好像眾⽔流過的聲⾳； 

禱告的教會，聚會的地⽅會震動！ 

那主耶穌做的事情，今天就會 在真耶穌教會重複。 

所以第⼆個裝備是「權柄」。 

 

 

第三個裝備就是「聖靈」。 



不獨在乎⾔語，也在乎權能和聖靈。(帖前⼀ 5) 

 

「聖靈」是什麼意思？ 

聖靈主要是指著「聖靈的帶領」。 

有時候我們要找慕道朋友，不曉得去哪裡找，我的親戚朋友都已經傳遍了，我還

能夠傳給誰？真的很奇妙喔！當我們多禱告，有時候神會帶領慕道朋友來。 

彼得怎麼把福⾳傳給哥尼流，這並不是彼得計畫出來的， 

因為彼得很熱⼼在禱告，禱告、禱告！ 

神就給他看異象；那哥尼流禱告，神也給他看到異象，這個就是聖靈的⼯作。 

很多神要揀選的⼈，當我們禱告時，神的靈就會帶領我們去找到他； 

或者他會找到教會來。所以整個使徒⾏傳的聖⼯，是聖靈很清楚在帶領， 

因此我們今天教會需要有聖靈重新再帶領我們。 

 

保羅把福⾳傳到歐洲，第⼀間建⽴的就是腓⽴⽐教會。 

他如何把福⾳傳到腓⽴⽐呢？保羅在聖靈的帶領下，神修改了他⼯作的計畫⾄少

三次，因為這計畫神的靈不許，他就再改變想其他地⽅， 

最後他看到⼀個異象：⾺其頓⼈在呼請他，結果他去了，就遇到⼀群婦⼥在河邊

安息⽇，這是聖靈親⾃帶領，真的很奇妙！ 

 

現在我們的福⾳傳到奈及利亞、傳到賴⽐瑞亞、傳到迦納、傳到剛果，全部都不

是計畫出來的，這很奇妙，都是聖靈在帶領。 

所以真耶穌教會的特⾊就是有「聖靈」，如果被聖靈充滿、順著聖靈帶領，我們

可以找到很多神所要撿選的⼈。所以第三個裝備就是要有「聖靈」、「聖靈的帶領」。

因此，我們要在佈道會之前⼀起禱告：「神哪！祢要揀選的⼈在哪裡？求祢帶領

我們。」 

 

還有⼀個是「聖靈開⼈的⼼」， 

除了在⼈裏頭的靈，誰知道⼈的事？像這樣，除了神的靈，也沒有⼈知道神的事。

我們所領受的，並不是世上的靈，乃是從神來的靈，叫我們能知道神開恩賜給我

們的事。(林前⼆ 11-12) 

 

這裡說：⼈的靈能夠知道⼈的事？有時你在家裡聊天，忽然間⼤笑，欸！你家的

⼩狗⼀直看你在做什麼？狗沒有辦法明⽩⼈的事情。那⼈跟⼈相⽐呢？ 

聖經說：⼈只不過是「微塵」，好像沒有⼀樣！你有沒有看到過空中有很多微塵？ 

我們都沒有看到，為什麼？因為太⼩啦！ 

所以⼀個⼈很驕傲、⾃⼤，是因為他不認識神！ 



認識神的⼈都很謙卑，因為神太偉⼤了！ 

我們⼈要了解神很困難，但不是不可能，為什麼？除了神的靈，沒有⼈知道神的

事情，但我們可以領受從上頭來的靈，叫我們知道神的事情。 

 

如果我們多禱告，聖靈會運⾏在⼈的⼼裡⾯，道理就聽得懂。 

我領會時常常發現：安息⽇早上⼤家應該精神很好，但很多⼈卻很疲倦。 

等到中午吃飯的時候，個個精神抖擻在聊天。 

到了下午聚會，⼤家好像很喜歡睡覺。聚完會精神⼜很好了。 

這樣的教會禱告都很短，因為沒有聖靈開⼈的⼼，道理聽不懂，聽不懂就很無聊。

但是有的教會，禱告很迫切，你就發現你在講道中會有回應，因為有聖靈開他的

⼼，在聖靈的帶領下，⼼跟⼼可以回應，這樣聚不會無聊，時間⼀下⼦就過去了。

所以慕道朋友來，我們需要禱告（求）聖靈運⾏開他的⼼，他就可以聽得懂。 

 

第四個裝備就是「充⾜的信⼼」。 

 

帖撒羅尼迦前書第⼀章第 5 節下半說：「並充⾜的信⼼。」到底是指什麼？ 

這我們可以分成⼆種： 

對我們所信的道要有信⼼。 

有⼈會問：「天主教快⼆千年的歷史，真耶穌教會才幾年？還不到⼀百年，有可

能⼆千年的不對嗎？你這個⼀百年的就是對的？」 

原本我們傳福⾳是要引導⼈來，但是被⼈⼀問後，反⽽失去信⼼。 

「你有沒有看過那個教會聚會⼀萬⼈的？」 

「有！」 

「難道那些都不對嗎？你們教會才幾個⼈？這樣你說你們是對嗎？」 

那你就開始：「喔！是啊！可能我們有問題。」 

所以你要傳福⾳給別⼈，但是你信⼼不夠，到最後卻動搖了信⼼。 

因此，我們要傳福⾳⼀定要有充⾜的信⼼，這才是對的！ 

不錯！我們所信的道是對的！ 

真教會是對的！ 

你有充⾜的信⼼，你才有辦法傳給別⼈，這需要聖靈加添我們信⼼。 

要怎麼才能道理明⽩？ 

你需要聖靈充滿。 

 

對我們所做的⼯作要有信⼼。 

只要是合神的旨意，任何困難都可以解決，我們要有這種信⼼。 

所以真耶穌教會沒有⼀樣聖⼯，因為沒有錢或沒有⼈做不起來， 



這真是神的能⼒，因此我們要帶領⼈，只要是神的旨意，你不灰⼼，到最後他⼀

定可以來信！ 

 

第五個裝備：就是你們的「為⼈」。 

就是指我們的「私⽣活」。這是很重要的，找們要傳福⾳給認識我們，跟我們住

在⼀起的⼈；有時候⽐要傳給我們不認識、沒有住在⼀起的更困難！ 

因為跟我們認識的⼈，天天住在⼀起，他不只是聽你講得多好， 

他還要看你，是不是跟你講得⼀樣好。如果我們⽣活沒有改變，你要傳給⼈很困

難！⽐⽅說：我們有很多壞習慣，你改不過來，那我們要傳給別⼈說：「主耶穌

有⼤能⼒啊！能夠改變你！」這你講不出來。 

即使講出來了，別⼈⾺上發現說：「你的⽣活跟你講的不⼀樣啊？」 

所以我們就變成「絆腳⽯」啦！ 

本來神的福⾳是要讓我們和睦的，所以主耶穌叫做「和平的君」， 

如果我們家庭沒有和睦，我們很難傳給認識我們的⼈。 

你全家信主，但你全家亂糟糟的，那別⼈說：「要信耶穌才有希望，那你家呢？」

你會沒辦法回答。 

⼀個有⼒量的⾒證，就是我們的⽣活改變， 

「有沒有神？」「我來信耶穌之後，你看我⽣活怎麼改變，你就知道有神！」 

這是別⼈沒有辦法駁得倒的。 

讚美詩裡⾯說：我們就是⼀本書，翻⼀翻，別⼈要讀啊！ 

要讀我們的⽣活，看我們是不是真的像我們所傳的這麼好。 

 

所以傳福⾳的⼈，⼈需要有五個裝備： 

第⼀：我們需要知道我們信什麼。 

第⼆：我們需要有上頭來的權柄。 

第三：我們在做傳福⾳的⼯作，必須要有聖靈的帶領、聖靈的運⾏。 

第四：我們對所信的道、我們所做的⼯作要有充⾜的信⼼。 

第五：我們的⽣活要能夠榮耀神。 

 

若我們有這樣的改變、有這樣的裝備，我們的傳福⾳會⽐現在有更⼤的成果。 
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